

Ministerio

# La Gloria Del Cuarto Angel

APOCALIPSIS 18:1-3

**PACTO  
FIRMADO**



La Gloria Del Cuarto Angel

APOCALIPSIS 18:1-3

## **Adventistas Y Católicos Firman Pacto**

Después de 15 años en dialogo ecuménico, el 15 de Febrero del año 2000, la Iglesia Adventista firmó un acuerdo con la Iglesia Católica de no atacarse mutuamente. Este pacto implica que la Iglesia Católica ya no puede oficialmente llamar secta a la iglesia adventista a cambio de que los adventistas no digan que la iglesia católica es la gran ramera, la bestia, el anticristo, etc.

Esta información fue publicada por la misma Conferencia General de los Adventistas del Séptimo Día en su pagina oficial Adventist News Network, [www.Adventist.org](http://www.Adventist.org).

La Iglesia Adventista apostató de la verdad hace mucho tiempo, pero no fue sino hasta el año 2000 cuando oficialmente firmó un acuerdo con la Iglesia Católica de no comprometer las entidades de ambas religiones. Uniones como estas es lo que Iglesia Adventista ha estado haciendo bajo la falsedad de la supuesta libertad religiosa.

Pero, ¿Qué nos dice la Biblia en cuanto a la confraternidad con los que deshonran a Dios?

**Santiago 4:4** Adúlteros y adúlteras, ¿no sabéis que la amistad del mundo es enemistad con Dios? Cualquiera pues que quisiere ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios.

### **2 Corintios 6:14-17**

No estéis unidos en yugo desigual con los incrédulos, pues ¿qué asociación tienen la justicia y la iniquidad? ¿O qué comunión la luz con las tinieblas?

¿O qué armonía tiene Cristo con Belial? ¿O qué tiene en común un creyente con un incrédulo?

¿O qué acuerdo tiene el templo de Dios con los ídolos? Porque nosotros somos el templo del Dios vivo, como Dios dijo: HABITARE EN ELLOS, Y ANDARE ENTRE ELLOS; Y SERE SU DIOS, Y ELLOS SERAN MI PUEBLO. Por tanto, SALID DE EN MEDIO DE ELLOS Y APARTAOS, dice el Señor; Y NO TOQUEIS LO INMUNDO, y yo os recibiré.

La profeta Ellena White escribió lo siguiente:

### **(CADA DIA CON DIOS, Pág. 196)**

Nuestra obra consiste en predicar al mundo los mensajes del primero, segundo y tercer ángeles. Al cumplir nuestros deberes, no debemos despreciar ni temer a nuestros enemigos. Pero unirnos mediante compromisos con los que no participan de nuestra fe, es algo que Dios no aprueba.

Debemos tratar con amabilidad y cortesía a los que no quieren ser leales a Dios, pero jamás debemos unirnos en consejo con ellos con respecto a los intereses vitales de su obra, porque éste no es el proceder del Señor.

### **(!MARANATA!, Pág. 203)**

La iglesia apóstata se unirá con los poderes de la tierra y del infierno para colocar sobre la frente o la mano la marca de la bestia e inducir a los hijos de Dios a adorar a la bestia y a su imagen.

### **(TESTIMONIOS PARA LOS MINISTROS, Pág. 270)**

El mundo no debe introducirse en la iglesia, y casarse con la iglesia, formando un vínculo de unidad. Por este medio la iglesia, llegará ciertamente a corromperse, y como se declara en el Apocalipsis, será "Albergue de todas aves sucias y aborrecibles".

**(SPALDING Y MAGAN, Pág. 1)**

Yo vi la iglesia nominal y a los Adventistas Nominales, como Judas, nos traicionarían con los Católicos para obtener su influencia y venir en contra de la verdad. Los santos entonces serán un pueblo oscuro, poco conocido de los Católicos; pero las iglesias y los Adventistas Nominales quienes saben de nuestra fe y costumbres (ya que ellos nos odiaron debido al sábado, ya que ellos no podían refutarlo) traicionarán a los santos y los reportarán a los Católicos como los que rechazan las instituciones del pueblo; es decir que ellos guardan el sábado y rechazan el domingo.

A continuación les dejo leer el artículo tal y como fue publicado en el Adventist News Network:

[¡Click aquí para leer en Español!](#)

¡Click aquí para leer en Inglés (original)! - <http://news.adventist.org/2000/02/avetist-church-caot-be-treate-as-a-sect-say-avetists-a-catholics-i-pola.html>